

**LA FUNDACION SALVADOREÑA DE APOYO PARA
LAS VICTIMAS Y AFECTADOS POR LAS
PANDILLAS**

PRESENTA:

**“LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA NIÑEZ,
JUVENTUD Y DEPORTES EN LOS DEPARTAMENTOS
DE USulután, SAN MIGUEL Y LA UNIÓN PARA EL AÑO
2015”**



**FUNDACIÓN
UNA MANO AMIGA**

SAN SALVADOR, 03 DE DICIEMBRE DE 2015

Objetivo

Contribuir al desarrollo humano, la convivencia y la paz para garantizar el derecho al deporte, la recreación, la educación física, la actividad física y el aprovechamiento del tiempo libre, como derechos fundamentales, con criterios de equidad e inclusión en el marco de las políticas sociales del país.

Resumen ejecutivo

La filosofía de este proyecto es la divulgación, a distintos participantes, tomando el deporte como elemento fundamental de las políticas educativas. Para ello, deberá contar con todas las características que permitan el desarrollo de la actividad deportiva (implementos, uniformes, canchas) y de emprendedurismo (aulas, talleres, materiales y accesorios...) para formar en educación y enseñar una profesión a jóvenes interesados.

Dirigido a un grupo poblacional de niños, niñas, jóvenes desde los 12 hasta los 24 años y familias. Este año se pretendió beneficiar a los residentes en Usulután, La Unión y San Miguel.

La Inversión fue necesaria. Partiendo de las dificultades que plantea la organización de un proyecto tan complejo y con tantas variantes, se estimó, para iniciar el proyecto una inversión Inicial de \$250,000.00 (dólares estadounidenses) fondos provenientes del Ministerio de Hacienda cantidad que contemplo: la adaptación de instalaciones; obras necesarias; alquiler; sueldos al personal; equipamiento, servicios básicos, formadores profesionales, implementos deportivos, materiales y accesorios.

El Proyecto es de interés social porque reside en la capacidad de dar respuesta a las necesidades de unos determinados grupos de población como son: niños, niñas, jóvenes que necesitan atención específica en sus lugares de origen a fin de minimizar los índices de violencia que se viven en nuestro país y jóvenes en exclusión social, por diversas causas sociodemográficas, para formarles y entrenarles en actividades deportivas y de emprendedurismo en busca de un proyecto de vida fértil.

Se puede hablar de un alcance social de carácter global sin restricciones más allá de las establecidas con anterioridad, Promoviendo los derechos humanos de la niñez, juventud y familia.

